

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

**ARCHIVES DE L'UNIVERSITÉ D'OTTAWA /
ARCHIVES OF THE UNIVERSITY OF OTTAWA**

INSTRUMENT DE RECHERCHE / FINDING AID

FONDS 11

**ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES / SCHOOL OF HOME ECONOMICS
Inventaire préliminaire des documents textuels. /
Textual records preliminary inventory**

1

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

Table des matières / Table of contents

Note aux chercheurs / Note to researchers	3
Note générale / General Note	4
Plan de classement / Classification Plan.....	5
Liste des documents / List of records	26

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

NOTE AUX CHERCHEURS

Note sur le classement et la description: Ce fonds d'archives n'est pas classé. L'inventaire préliminaire qui suit contient la liste des titres des dossiers tels que reçus de l'unité administrative ou scolaire ainsi que les individus qui les ont créés.

Note sur la langue des documents : Les titres des dossiers sont dans la langue choisie par l'unité ou l'individu pour nommer les dossiers. Cependant, on retrouve vraisemblablement dans ce fonds des documents dans les deux langues officielles de l'Université, soit le français et l'anglais.

Note sur les restrictions à la consultation : La consultation de ce fonds d'archives est régie par divers règlements, procédures et lois, notamment la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée*, les règlements 11 – *Accès aux Archives de l'Université d'Ottawa* et 90 – *La consultation d'archives*. Les dossiers doivent obligatoirement être vérifiés par le personnel avant d'être consultés. Il est donc recommandé de fournir votre liste avant de vous présenter aux archives et de prévoir un temps d'attente pouvant varier selon les disponibilités du personnel.

Note sur les restrictions à la reproduction des documents : La reproduction des documents de ce fonds d'archives est régie par la *Loi sur le droit d'auteur* et la procédure numéro 16 – *Reproduction de documents*.

Note sur les instruments de recherche : Il existe potentiellement d'autres instruments de recherche pour ce fonds, préparés en fonction du support des documents (ex. iconographique, sonores, objets, etc.). D'autres instruments de recherche peuvent aussi compléter l'information.

NOTE TO RESEARCHERS

Note on arrangement and description: The arrangement of this fonds has not yet been completed. This preliminary inventory compiles titles of files as received by the administrative or academic unit or persons that produced them.

Note on language: The file titles are written in the language preferred by the administrative or academic unit or person that produced them. However, you can expect to find documents in both of the University's official languages: English and French.

Note on restrictions on access: Access to documents is governed by various laws, policies and procedures, namely the *Freedom of Information and Protection of Privacy Act*, Policy 11 – *Access to the University of Ottawa Archives*, Policy 90 – *Access to Information and Protection of Privacy* and Procedure 4 – *La consultation d'archives*. All files will be checked by AUO staff prior to their consultation and in accordance with staff availability. Therefore, researchers are encouraged to submit their consultation list before their visit to avoid unnecessary waiting periods.

Note on the terms governing reproduction: All reproductions are governed by the *Canadian Copyright Act* and Procedure 16 – *Reproduction de documents*.

Note on finding aids: There are probably other finding aids relating to this fonds, according to their material type (ex. Graphic materials, sound recordings, objects, etc.). Other finding aids can also be used to complete the information.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

NOTE GÉNÉRALE

Voir aussi le fonds 5 pour un dossier historique à la cote X20-11-10.

GENERAL NOTE

Also see fonds 5 for historical documentation in the file X20-11-10.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

PLAN DE CLASSEMENT / CLASSIFICATION PLAN

**Répertoire numérique simple du fonds 11 École des sciences domestiques /
Simple Numerical Register of Record fonds 11 School of Home Economics
1954-1979**

Par / By Michel Filion

Collaborateurs / Contributors

Peggy Cameron
Gilles Séguin

Archives de l'Université d'Ottawa / University of Ottawa Archives
1984

TABLE DES MATIÈRES

- I Historique
- II Chronologie
- III Plan de classement
- IV Sources complémentaires
- V Séries
 - 1.0 Organisation et fonctionnement
 - 2.0 Correspondance
 - 2.1 Intra-Muros
 - 2.2 Extra-Muros
 - 3.0 Étudiants et personnel enseignant
 - 3.1 Étudiants
 - 3.2 Personnel enseignant
 - 4.0 Enseignement
 - 5.0 Documents divers
 - 6.0 Catalogue des imprimés
 - 7.0 Catalogue iconographique
- IV Index nominal

TABLE OF CONTENTS

- I Historical Account
- II Chronology
- III Classification Plan
- IV Complementary Source
- V Séries
 - 1.0 Organisation and Operations
 - 2.0 Correspondence
 - 2.1 Intramural
 - 2.2 Extramural
 - 3.0 Students and Teaching Staff
 - 3.1 Students
 - 3.2 Teaching Staff
 - 4.0 Teaching
 - 5.0 Miscellaneous Documents
 - 6.0 Catalogue of Printed Works
 - 7.0 Catalogue of Graphic Works
- IV Nominal Index

I - HISTORIQUE

D'abord rattachée à la Faculté des arts, l'école des sciences domestiques fut fondée le 24 février 1956. Sa direction était confiée aux religieuses de la Congrégation Notre-Dame. Pour attirer plus de jeunes filles à l'Université d'Ottawa, l'école se donnait pour mission l'enseignement de «l'ensemble des connaissances théoriques et pratiques requises pour la bonne marche du foyer»(1).

Sous la direction de la R.S. Marguerite-des-Vertus (Marguerite Ouellet), l'École accueillait 25 étudiants lors de son ouverture officielle en septembre 1956. Seul le baccalauréat de quatre ans en sciences domestiques (B.Sc.D.) était alors offert, et le premier diplôme fut accordé en 1960.

L'année suivante, l'École élargissait son choix de programmes en offrant un baccalauréat en sciences domestiques, baccalauréat en science domestique et un troisième intitulé baccalauréat ès arts avec mention en économie domestique. Ces programmes étaient structurés de façon à donner aux étudiants une formation à la fois en sciences domestiques et en diététique.

En 1962, Sœur Sainte-Marie-Solange (Solange Lemay) succédait à la première directrice de l'École.

Les exigences professionnelles grandissantes et l'intérêt des étudiants pour une formation plus spécialisée dans l'une ou l'autre des deux disciplines (Sciences domestiques et diététiques) amenaient le Département, en 1965, à planifier deux programmes d'études distincts, l'un en diététique et l'autre en sciences domestiques, menant respectivement au B. Sc. (Diét.) et au B. Sc. (Sc.D.). Le Département continuait cependant à offrir un programme de B.A. avec concentration en sciences domestiques.

En 1966, l'École s'intégrait complètement à la Faculté des arts et devenait le Département de diététique/sciences domestiques. Pour la première fois, on offrait dans les deux langues officielles le cours de spécialisation.

En janvier 1970, suite à la démission de Solange Lemay, le doyen de la Faculté des arts nommait un comité qui devait choisir un nouveau directeur pour le Département. Ce comité recommandait que le Département redéfinisse son orientation avant qu'un nouveau directeur ne soit nommé. En mars 1970, le Sénat universitaire saisi de l'affaire nommait un comité interdisciplinaire chargé d'étudier la meilleure orientation possible

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

pour le Département. Ce Comité, composé de membres de l'École des études supérieures et de la Faculté des arts, de médecine et de sciences et génie, invitait deux experts de l'extérieur à examiner la situation : le doyen Lewis L. Lloyd (Faculty of Home Economics, University of Manitoba) et le professeur Alfred E. Harper (Department of Nutritional Sciences, University of Wisconsin). En 1971, le comité recommandait la nomination de Lucie Blondeau au poste de directeur; il recommandait aussi que le Département reste temporairement intégré à la Faculté des arts, mais qu'il favorise de plus en plus le secteur diététique.

Pour faire suite au travail de la Commission de révision des structures, le personnel enseignant du Département de diététique/sciences domestiques prenait la décision, en octobre 1974, de proposer aux autorités de l'Université que les efforts du Département soient concentrés sur un seul champ de spécialisation : la diététique. En novembre de la même année, le comité exécutif du Sénat acceptait cette proposition. Désormais aucune nouvelle étudiante n'était admise en sciences domestiques, et à partir de janvier 1975, l'unité portait le seul nom de Département de diététique.

Le comité nommé par le Sénat en 1970 et chargé de définir l'orientation du Département avait recommandé que ce dernier intensifie les liens avec l'ensemble des sciences de la santé. De même, la Commission de révision des structures précisait que le Département devait être rattaché à la Faculté des sciences de la santé. Ainsi, le 5 avril 1976, le Sénat décidait de retirer le Département de diététique de la Faculté des arts et de l'intégrer graduellement au Département de biochimie (faisant partie à la fois de la Faculté des sciences et génie et de celle des sciences de la santé) où une nouvelle section consacrée à la nutrition scientifique était mise sur pied. On n'admettait donc aucun nouvel étudiant au Département de diététique pendant l'année 1976-1977, et seuls les étudiants ayant terminé au moins un an pouvaient se réinscrire. Quelques professeurs devinrent membres du corps professoral du Département de biochimie, et selon Lucie Blondeau, dernière directrice du Département, l'intégration se fit sans difficultés majeures. En 1979, le Département de diététique cessait officiellement d'exister.

Avec la promotion de 1975, le Département aura préparé 231 étudiants à l'obtention des diplômes suivants : 63 B.Sc.D., 37 B. Sc. (sciences domestiques), 72 B.Sc (diététique) et 59 B.A. avec concentration en sciences domestiques.

Depuis sa fondation en 1956 jusqu'à 1975, où la décision fut prise de l'intégrer au Département de biochimie, l'École occupait l'ancien édifice de la Faculté des arts, aux 112 et 114 rue Waller.

I - HISTORIQUE ACCOUNT

The School of Home Economics was founded on February 24, 1956 and operated initially under the Faculty of Arts. The sisters of Notre-Dame were responsible for directing the School, which, to attract more women to the University of Ottawa, took on the duty of teaching “the practical and theoretical principles required for the proper management of the home”

Under the directorship of Sister Marguerite-des-Vertus (Marguerite Ouellet), the School welcomed 25 students at the time of its official opening in September of 1956. Back then, only the four-year Bachelor of Science in Home Economics (B.Sc. (H.Ec.)) was offered, with the first diploma being awarded in 1960.

The following year saw the School broaden its program selection by offering a Bachelor of Science in Home Economics, a Bachelor of Home Economics and a Bachelor of Arts with a minor in Home Economics. These programs were structured so as to provide Students with training in both home sciences in dietetics.

In 1962, Sister Sainte-Marie-Solange (Solange Lemay) took over the school directorship from Marguerite Ouellet.

In the light of Stricter professional requirements and with students’ preferring to specialize in one as opposed to both disciplines (home economics and dietetics), the School in 1965 planned for a distinct program in each of these two areas, one leading to a B. Sc. (Dietetics) and the other to a B.Sc. (Home Economics). The B.A. with minor in home sciences continued to be offered however.

In 1966, the School became a full member of the Faculty of Arts and took on the name of Department of Home Economics and Dietetics. It was also in 1966 that the honours program was taught for the first time in both official languages.

In January of 1970, following the resignation of Solange Lemay, the Dean of the Faculty of Arts appointed a committee responsible for selecting a new department chairperson. The committee in turn recommended that the Department redefine its mission before the appointment of a new chairperson took place. In March of 1970, the University Senate, to whom the matter had been referred, set up an interdisciplinary committee that would look into the best possible orientation for the Department. The Committee members, from the School of Graduate Studies as well as the Faculties of Medicine, Science and Engineering, and Arts, invited two outside experts to study the situation:

10

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

Dean Lewis L. Lloyd (Faculty of Home Economics, University of Manitoba) and Professor Alfred E. Harper (Department of Nutritional Sciences, University of Wisconsin). In 1971, the committee recommended that Lucie Blondeau be appointed chairperson and that the Department remain temporarily under the Faculty of Arts while concentrating more however on dietetics.

As a follow-up to the work of the Commission on the Revision of teaching and Research Structures, the Department's teaching staff decided in October of 1974 to approach University authorities and propose that the work of the Department be channeled towards one area of specialization: dietetics. That same year, in November, the executive committee of Senate gave its approval, which consequently brought a halt to admission in the home economics program and reduced the unit's name to Department of Dietetics. The committee appointed by the Senate in 1970 to define the Department's orientation recommended that stronger links be established with the Health sciences sector. Similarly, the commission on the Revision of Teaching and Research Structures pointed out that the Department should become part of the Faculty of Health Sciences. As such, on April 5, 1976, the Senate decided to withdraw the Department of Dietetics from the Faculty of Arts and integrate it gradually within the Department of Biochemistry, which was part of both the Faculty of Health Sciences and the Faculty of Science and Engineering, and was setting up a new scientific nutrition sector. During 1976-1977 therefore, no new students were admitted to the Department of Dietetics, and only students having completed at least one year were allowed to reregister. A few professors joined the Biochemistry Department's teaching staff, and, according to Lucie Blondeau, Dietetics' last chairperson, the integration followed through without any major difficulties. In 1979, the Department of Dietetics officially ceased to exist.

The Department led 231 students to the following degrees: 63 B.H.Sc., 37 B.Sc. (Home Economics), 72 B.Sc. (Dietetics), and 59 B.A. (Minor in Home Sciences). Members of the 1975 graduating class are included in these figures.

From its inception in 1956 until 1975, when the Senate decided to bring it under the Department of Biochemistry, the School had its quarters in the old Arts building at 112 and 114 Waller Street.

II - CHRONOLOGIE

- 1956 Fondation de l'École des sciences domestiques (29 février).

Ouverture officielle de l'École (septembre).
- 1960 L'École accorde son premier diplôme
- 1962 Sœur Ste-Marie-Solange (Solange Lemay) succède à la première directrice de l'École, Sœur Marguerite-des-Vertus.
- 1965 L'École propose deux programmes d'études distincts, l'un en diététique, l'autre en sciences domestiques.
- 1966 L'École devient le Département de diététique/Sciences domestiques et s'intègre complètement à la Faculté des arts.
- 1970 Après la démission de Solange Lemay, Lucie Blondeau assure la direction intérimaire du Département.

Le Sénat universitaire nomme un comité chargé de définir l'orientation future du Département.
- 1971 Lucie Blondeau devient directrice du Département.
- 1974 Conformément aux recommandations de la Commission de révision des structures, le Département d'orienter uniquement vers la diététique.
- 1975 Le Département est connu désormais sous le nom de Département de diététique.
- 1976 Le Sénat décide que le Département de diététique quittera la Faculté des arts pour s'intégrer complètement au Département de biochimie de la Faculté des sciences et de génie.
- 1976-1977 Le Département déménage à la Faculté des sciences et de génie et n'accepte aucun nouvel étudiant.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

1979

Le Département de diététique cesse officiellement d'exister

13

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

II - CHRONOLOGY

- 1956 Foundation of the School of Home Economics (February 19).
Official opening of the School (September)
- 1960 The School grants its first degree
- 1962 Sister Sainte-Marie-Solange (Solange Lemay) takes over from the
School's first chairperson, Sister Marguerite-des-Vertus.
- 1965 The School puts forward two distinct study programs, one in
dietetics, the other in Home Economics.
- 1966 The School becomes the Department of Dietetics/Home Economics
and becomes a full member of the Faculty of Arts.
- 1970 Following Solange Lemay's resignation, Lucie Blondeau acts as
interim chairperson.
- The University Senate appoints a committee to define the future orientation of the
Department.
- 1971 Lucie Blondeau becomes Department Chairperson.
- 1974 In compliance with the recommendations of the Commission on the
Revision of Teaching and research Structures, the Department
concentrates solely on the field of dietetics.
- 1975 The Department drops the "Home Economics" part of its name.
- 1976 The Senate decides to withdraw the Department of Dietetics from
the Faculty of Arts and integrate it completely within the Department of
Biochemistry at the Faculty of Health Sciences.
- 1976-77 The Department transfers to the Faculty of Science and Engineering and
stops admitting new students.
- 1979 The Department of Dietetics officially ceases to exist.

III - PLAN DE CLASSEMENT

Les documents qui composent ce fonds sont répartis en séries selon le plan suivant :

- 1.0 Organisation et fonctionnement
- 2.0 Correspondance
 - 2.1 Intra-muros
 - 2.2 Extra-muros
- 3.0 Étudiants et personnel enseignant
 - 3.1 Étudiants
 - 3.2 Personnel enseignant
- 4.0 Enseignement
- 5.0 Documents divers
- 6.0 Catalogue des imprimés
- 7.0 Catalogue iconographique

Pour la plupart de ces blocs, les documents sont classés dans l'ordre alphabétique, dont le répertoire donne une description plus détaillée. Les documents ne sont donc pas nécessairement classés par ordre d'importance; au chercheur de concentrer son attention sur les procès-verbaux du conseil de l'École/Département, et sur les différents mémoires et rapports qui en discutent les structures et le fonctionnement.

III - CLASSIFICATION PLAN

The records which make up the collection are divided into series according to the following plan:

- 1.0 Organization and operations
- 2.0 Correspondence
 - 2.1 Intramural
 - 2.2 Extramural
- 3.0 Students and teaching staff
 - 3.1 Students
 - 3.2 Teaching staff
- 4.0 Teaching
- 5.0 Miscellaneous documents
- 6.0 Catalogue of printed works
- 7.0 Catalogue of graphic works

In most of these series, filing is done alphabetically, with a more detailed description to be found in the catalogue. Documents, therefore, are not necessarily filed in order of importance, and researcher would be well advised to give particular attention to minutes of School/Department Council meetings and to the reports dealing with its structures and Operations.

IV - SOURCES COMPLÉMENTAIRES

Au chapitre des sources complémentaires, les annuaires de l'Université constituent des documents importants. Aussi, il importe pour le chercheur de consulter les procès-verbaux du Sénat et les rapports de la Commission de révision des structures. Soulignons que les Archives de l'Université Saint-Paul possèdent un fonds (Ett. 501-1000) sur l'École des sciences domestiques pour les années 1956 à 1965

IV - COMPLEMENTARY SOURCES

University calendars in this case provide a wealth of information; researcher would also do well to consult the minutes of Senate meetings and the reports of the Commission on the Revision of Teaching and Research Structures. Please note furthermore that the Saint-Paul University Archives hold a collection (Ett. 501-1000) dealing with the School of Home Sciences for the years 1956 to 1965.

V - SÉRIES/SERIES

1.0 ORGANISATION ET FONCTIONNEMENT = ORGANIZATION AND OPERATIONS

BOÎTE NB-10184

Chemise 1. - Conseil de l'École/du Département : procès-verbaux. - 1966-1972

Chemise 2. - Conseil de l'École/du Département : procès-verbaux. - 1973-1978

Chemise 3. - Structures départementales. - 1975-1977

Chemise 4. - Contrats entre l'Université d'Ottawa et la Congrégation Notre-Dame concernant l'École. - 1956-1965

Chemise 5. - Orientation du département : rapports, mémoires et correspondances. - 1971-1976

Chemise 6. - Directrices : correspondance. - 1973, 1975-1977, 1979

Chemise 7. - Mémoire présenté au doyen de la Faculté des arts sur la situation du Département de diététique/Sciences domestiques. - Février 1971

Chemise 8. - Mémoire présenté au comité d'action sur les services de santé en langue française par la directrice du Département de diététique de l'Université d'Ottawa : «La formation professionnelle des diététistes francophones de l'Université d'Ottawa». - Novembre 1975

2.0 CORRESPONDANCE = CORRESPONDENCE

2.1 INTRA-MUROS = INTRAMURAL

BOÎTE NB-10184

Chemise 9. - Bureau des gouverneurs : demandes au Conseil d'administration. - 1956-1966

Chemise 10. - Bureau du registraire : inscription des étudiants; statistiques. - 1965

19

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

Chemise 11. - Département de biochimie : correspondance. - 1976-1977

Chemise 12. - Faculté de médecine : correspondance. - 1966-1967

Chemise 13. - Family Practice Units: Correspondence and reports. - 1972-1977

Chemise 14. - Faculté des arts - Doyen : correspondance. - 1954-1970

Chemise 15. - Recteur : correspondance. - 1953, 1956, 1961, 1964

Chemise 16. - Service des finances : correspondance. - 1956

Chemise 17. - Service des relations extérieures : correspondance. - 1962-1964

2.2 EXTRA-MUROS = EXTRAMURAL

BOÎTE NB-10184

Chemise 18. - Association of Canadian Home Economics Students (ACHES):
Correspondence. - 1975

Chemise 19. - Canadian Dietetics Association: Correspondence. - 1976-1979

Chemise 20. - Ontario Internship Committee: Correspondence. - 1973-1977

Chemise 21. - Canadian Home Economics Association (CHEA): Correspondence. -
1975

Chemise 22. - Canadian University Teachers of Home Economics (CUTHE):
Correspondence. - 1972

Chemise 23. - Ontario Council of University Health Sciences: Correspondence. - 1975

Chemise 24. - Ontario Department of Education: Correspondence. - 1960

3.0 ÉTUDIANTS ET PERSONNEL ENSEIGNANT = STUDENTS AND TEACHING STAFF

20

*Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to
periodic updates. Please consult with an archivist.*

*Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is
the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.*

3.1 ÉTUDIANTS = STUDENTS

BOÎTE NB-10184

Chemise 25. - Admissions : conditions et frais. - 1956

Chemise 26. - Chroniques journalières : journal. - 1956-1978

Chemise 27. - Internats : listes. - 1974-1978

3.2 PERSONNEL ENSEIGNANT = TEACHING STAFF

BOÎTE NB-10184

Chemise 28. - Corps professoral : listes annuelles. - 1965-1977

Chemise 29. - Dossiers de professeurs : Curriculum vitae et calculs salariaux. - A-J. - 1965-1978 **[RETRICIIONS]**

Chemise 30. - Dossiers de professeurs. - Curriculum vitae et calculs salariaux. - K-Z Blondeau, Lucie (C.N.D.). - [1956]-1978 **[RETRICIIONS]**

4.0 ENSEIGNEMENT = TEACHING

BOÎTE NB-10184

Chemise 31. - Questionnaires d'examens = Exam Questionnaires. - 1975-1976

SDT 1250. - Arts and Fashion: Final Exam. - 1975

SDT 1300. - Basic foods: Final Exam. - Christmas 1975

SDT 1300. - Basic foods: Supplemental Exam. - February 1976

SDT 1301. - Basic foods: Final Exam. - April 1976

SDT 1320. - Introduction to food and nutrition: Final Exam. - December 1975

SDT 1320. - Introduction to food and nutrition: Supplemental Exam. - 1975-1976

21

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

SDT 1700. - Études des aliments I : examen final. - Décembre 1975

SDT 1701. - Études des aliments II : examen final. - Avril 1976

SDT 1701. - Études des aliments II : examen final. - Été 1976

SDT 1720. - Introduction à l'alimentation et à la nutrition : examen final - 1975-1976

SDT 1720. - Introduction à l'alimentation et à la nutrition : examen de reprise. - 1975-1976

BOÎTE NB-10185

Chemise 1. - Questionnaires d'examens = Exam Questionnaires. - 1976-1977

SDT 2220. - Basic nutrition: Final Exam. - April 1976

SDT 2220. - Basic nutrition : examen de reprise. - Juillet 1976

SDT 2220. - Basic nutrition: Supplemental Exam. - July 1976

SDT 2320. - Normal nutrition: Final Exam. - December 1976

SDT 2320. - Normal nutrition I: Supplemental Examination. - February 1977

STD 2322. - Final Examination. - April 1977

SDT 2720. - Nutrition normale I : examen final. - Décembre 1976

SDT 2720. - Nutrition normale I : examen de reprise. - Février 1977

SDT 2722. - Nutrition normale II : examen final. - Avril 1977

Chemise 2 - Questionnaires d'examens = Exam Questionnaires. - 1975-1977

SDT 3160. - History of costume: Final Exam. - April 1977

SDT 3180. - Interior decoration: Final Examination. - April 20, 1977

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

- SDT 3181. - Household equipment: Final Examination. - Summer 1976
- SDT 3181. - Household equipment: Take Home Exam. - August 1976
- SDT 3310. - Organoleptic properties of food: Final Examination. - April 1975
- SDT 3310. - Organoleptic properties of food: Final Examination. - April 1976
- SDT 3310. - Organoleptic properties of food: Supplementary Examination. - July 1976
- SDT 3330. - Therapeutic nutrition I: Final Examination. - April 1976
- SDT 3330. - Therapeutic nutrition I: Final Exam. - April 1977
- SDT 3330. - Therapeutic nutrition: Final Examination. - 1976-1977
- SDT 3340. - Food Systems-Administration: Final Exam. - December 1975
- SDT 3340. - Food Systems-Administration: Supplemental Exam / Professor Jo-Ann Braff. - February 1976
- SDT 3342. - Food services accounting: Final Examination / Professor M. Quinn. - December 1975
- SDT 3420. - Normal nutrition: Final Exam. - April 1976
- SDT 3420. - Normal nutrition: Supplemental Exam. - July 1976
- SDT 3500. - Élaboration des menus : examen final. - Décembre 1976
- SDT 3500. - Élaboration des menus : examen final. - Avril 1977
- SDT 3560. - Histoire de costume : examen final (2^{ième} partie). - Avril 1976
- SDT 3560. - Histoire de costume : examen de reprise. - Juillet 1976
- SDT 3580. - La décoration intérieure : examen final. - 1975-1976

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

SDT 3581. - Équipement du foyer : examen final. - 1975

SDT 3724-3324. - Nutrition humaine-Besoins nutritionnels: examen final = Human Nutrition Nutritional Needs: Final Exam. - 1975-1976

SDT 3730. - Nutrition thérapeutique : examen final. - 1975-1977

SDT 3730. - Nutrition thérapeutique I : examen final. - Avril 1977

SDT 3740. - Administration des systèmes d'alimentation des collectivités : examen final / Professeur Sr. Brodeur. - Décembre 1975

SDT 3740. - Administration des systèmes d'alimentation des collectivités : examen de reprise / Professeur Sr. Brodeur. - Février 1976

SDT 3740. - Administration des systèmes d'alimentation des collectivités : examen de reprise / Professeur Sr. Brodeur. - Février 1976

SDT 3740. - Systèmes alimentaires-Administration : examen final = Food Systems-Administration. - Avril 1977 = April 1977

SDT 3742. - Comptabilité analytique de gestion : examen final / Professeur G. Fortier. - Avril 1977

SDT 3820. - Nutrition normale : examen final (livre ouvert). - Avril 1976

SDT 3820. - Nutrition normale : examen de reprise. - Juillet 1976

BOÎTE NB-10185

Chemise 3. - Questionnaires d'examens = Exam Questionnaires. - 1975-1977

SDT 4310. - Bromatology: Final Examination. - December 11, 1975

SDT 4310. - Bromatology: Final Examination. - December 1976

SDT 4310. - Bromatology: Final Examination. - April 1977

SDT 4320. - Nutrient Requirements: Final Exam (Open Book). - April 1976

24

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

- SDT 4320. - [Nutrient Requirements]: Final Examination (Open Book). - 1975-1977
- SDT 4322. - Human nutrition II: Final Examination. - April 1976
- SDT 4322. - Human nutrition II: Final Examination. - April 1977
- SDT 4330. - Therapeutic Nutrition II: Supplemental Exam. - June 1976
- SDT 4330. - Therapeutic Nutrition: Final Examination. - December 1976
- SDT 4330. - Therapeutic Nutrition II: Final Examination. - December 1977
- SDT 4330-4730. - Therapeutic Nutrition: Final Examination = Nutrition Thérapeutique : Examen final. - Décembre 1977 = December 1977
- SDT 4332. - Therapeutic Nutrition III: Final Examination. - April 1975
- SDT 4393. - Research Methodology: Final Examination / Professor Lewis Fu. - April 1977
- SDT 4710. - Bromatologie : examen final. - 11 décembre 1975
- SDT 4710. - Bromatologie : examen de reprise. - Février 1976
- SDT 4710. - Bromatologie : examen final. - 13 décembre 1976
- SDT 4710. - Bromatologie : examen final. - Avril 1977
- SDT 4720. - Nutrition humaine I : examen final (livre ouvert). - 1975
- SDT 4720. - Nutrition humaine I : examen final (livre ouvert). - 1975
- SDT 4722. - Nutrition humaine II : examen final. - Avril 1976
- SDT 4722. - Nutrition humaine II : examen final. - Avril 1977
- SDT 4730. - Nutrition thérapeutique II : examen final. - Avril 1976

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

SDT 4730. - Nutrition thérapeutique : examen final. - Décembre 1976

SDT 4730. - Nutrition thérapeutique : examen final. - Décembre 1977

SDT 4793. - Méthodologie de la recherche : examen final. - Avril 1977

SDT 4793. - Méthodologie de la recherche. - Juillet 1977

BOÎTE NB-10184

Chemise 4. - Travaux : guide de travaux pratique. - 1972

5.0 MISCELLANEOUS DOCUMENTS = DOCUMENTS DIVERS

BOÎTE NB-10184

Chemise 5. - Bibliothèque du département : règlements et inventaires. - 1967-1968

Chemise 6. - Bulletin de liaison : communication. - 1962

Chemise 7. - Coupures de journaux. - 1956-1961

Chemise 8. - Sixième anniversaire de l'École de sciences domestiques : allocution de la directrice. - 1962

Versement reçu le 18 janvier 1990

BOÎTE NB-10185

Chemise 9. - Correspondance. - 1971-1972

Chemise 10. - Procès-verbaux du département. - 1968-1970

Chemise 11. - Procès-verbaux du corps professoral. - 1968-1969

Versement reçu le 11 février 1994

BOÎTE NB-10185

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

Chemise 12. - Rapport annuel = Annual Report. - 1960-1961

Chemise 13. - Rapport annuel = Annual Report. - 1962-1963

Chemise 14. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1966-1967

Chemise 15. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1967-1968

Chemise 16. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1968-1969

Chemise 17. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1969-1970

Chemise 18. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1970-1971

Chemise 19. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1971-1972

Chemise 20. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1972-1973

Chemise 21. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1973-1974

Chemise 22. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1974-1975

Chemise 23. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1976-1977

Chemise 24. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1977-1978

Chemise 25. - Département de diététique : rapport annuel = Department of Dietetics:
Annual Report. - 1978-1979

27

Ce document est sujet à des mises à jour périodiques. Veuillez consulter un archiviste. / This document is subject to periodic updates. Please consult with an archivist.

Ce document appartient aux AUO. Aucune reproduction ne sera permise sans son consentement. / This document is the property of the AUO. No reproduction will be accepted without its consent.

AUO – FONDS 11 ÉCOLE DES SCIENCES DOMESTIQUES /
SCHOOL OF HOME ECONOMICS - TEX

Chemise 26. - Diététique : guide de l'étudiant = Dietetics: Student Guide. - 1970-1971

Chemise 27. - Diététique : guide de l'étudiant = Dietetics: Student Guide. - 1973-1974

Chemise 28. - Diététique : guide de l'étudiant = Dietetics: Student Guide. - 1976-1979